
 

Eintrittsgebühren 

 
 
 

Anmeldegebühr 

Die Anmeldegebühr beträgt Fr. 500.- und wird nie zurückerstattet. Die Anmeldegebühr ist auch bei 

einer Aufnahme auf die Warteliste zu bezahlen. Bei Nichtaufnahme des Kindes wird die 

Anmeldegebühr vollumfänglich zurückerstattet.  

 

Depot 

CHF 2‘000.- für das 1. Kind einer Familie / CHF 1‘000.- für das 2. Kind einer Familie / CHF 500.- für 

jedes weitere Kind einer Familie. Das Depot wird bei Unterzeichnung des Vertrages fällig. Das Depot 

wird bei Austritt des Kindes aus der Lakeside School Küsnacht nach mindestens zwölfmonatigem 

Schulbesuch zurückerstattet. Falls das Kind trotz reserviertem Platz nicht in die Lakeside School 

Küsnacht eintritt, wird das Depot nicht zurückerstattet. 

 

 

 

 

Entrance Fees 
 

 

Registration fee 

There is a CHF 500.- non-refundable registration fee. The registration fee is also due for entry onto 

the waiting list. Should a child not enter Lakeside School, the registration fee is refunded.  

  

Deposit 

CHF 2’000.- for the first child in a family / CHF 1’000.- for the second child in a family / CHF 500.- 

for each additional child in a family. The deposit is due upon signing of the school contract and will 

be fully refunded if the child leaves the school after a minimum of 12 months. If a child does not 

enter Lakeside School Horgen after a signed contract is in place, the deposit will not be refunded. 
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